

ange des NSG.-Wien

Schriften aus  
Verwaltung  
der  
Stadt Wien

Verantwortlich für den Gesamteinhalt:  
Gaupresseamtsleiter  
Ernst Handschmann

Verantwlt. Schriftleiter:  
Hans Mücke / Wien, 1.,  
Rathaus / fernr. № 28.500  
Klappen 002, 263, 069

# Rathaus KORRESPONDENZ

AUSGEG. VOM GAUPRESSERAMT IN VERBINDG. MIT DEM HAUPTVERWALTUNGS- U. ORGANISATIONSAMT D. STADT WIEN.

Wien, 30. Mai 1940.

Wiener Kinder singen und spielen für das DRK  
=====

Im städtischen Jugendheim Hasenleiten, dem neuen und größten Jugendheim der Stadt Wien, werden am Samstag, den 1. Juni, beginnend um 14 Uhr 30', Kinder aus verschiedenen Wiener städtischen Horten und Kindergärten ihr Können in den Dienst des Kriegshilfswerkes für das Deutsche Rote Kreuz stellen. Chöre, Gedichte, Tänze, Spiele und als besondere Überraschung ein "Zwölferhaus der Kleinen" stehen auf der Veranstaltungsfolge.

oooOooo

An die Schriftleitungen

Nicht zu veröffentlichen

Der heutigen Ausgabe der Rathaus-Korrespondenz liegt eine Festfolge als Einladung bei. Die Wiener Schriftleitungen werden ersucht, zu dieser DRK-Veranstaltung des Jugendheimes Hasenleiten zuverlässig Berichterstatter zu entsenden, da vorher eine Besichtigung des Groß-Heimes stattfindet. Das Jugendheim Hasenleiten hat auf dem Gebiet der Jugendbetreuung besonders schwierige Aufgaben zu lösen, da die Jugend dieses ehemaligen Elendsviertels vor dem Umbruch in unbeschreiblicher Verwahrlosung aufwuchs, jetzt aber in dem Jugendheim einen Betreuungsstützpunkt gefunden hat.

oooOooo

Die Rollkünstläufer beim Gausportführer Kozich  
=====

Die Teilnehmer des Reichslehrganges im Rollkunstlaufen der HJ wurden heute (30.5.) mittags vom Gausportführer Beigeordneten Kozich im Steinernen Saal des Wiener Rathauses empfangen. Der Gausportführer gab seiner Freude darüber Ausdruck, daß dieser Lehrgang in Wien stattfindet und meinte, daß die Vorführung des in Wien noch seltenen Sportzweiges auch auf die Wiener HJ anregend einwirken werde. Anschließend unterhielt sich der Beigeordnete mit jedem einzelnen der zum Teil noch sehr jugendlichen Rollkünstläufer und zeigte ihnen auch die Festräume des Wiener Rathauses.

oooOooo